



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

## **Euro NCAP nombra al Mazda CX-80 “Best in Class” en la categoría de SUV grandes**

- El Mazda CX-80, designado como el vehículo más seguro dentro de su segmento.
- El nuevo modelo insignia de Mazda ofrece grandes dosis de confort, carácter práctico y versatilidad, crafted in Japan.

**Madrid, 28 de enero de 2025.** En la última serie de pruebas realizada por Euro NCAP, el nuevo Mazda CX-80 ha sido nombrado “Best in Class” en la categoría de SUV grandes. Este prestigioso reconocimiento es un reflejo del compromiso de Mazda con la seguridad y la innovación.

A lo largo del año pasado, Euro NCAP puso a prueba un total de 44 modelos de coches. Siendo el Mazda CX-80 quien obtuvo los mejores resultados en la categoría de SUV grandes, con una ajustada victoria sobre el Audi Q6 e-tron. Este reconocimiento viene a refrendar el trabajo que Mazda desarrolla para ofrecer a sus clientes los máximos niveles de seguridad.

El Mazda CX-80 obtuvo una puntuación de sobresaliente (92%) en la categoría de protección de ocupantes adultos, alcanzando la nota máxima en las pruebas de impactos laterales y traseros. También alcanzó un impresionante 88% en protección de ocupantes infantiles, que demuestra la alta protección que proporciona a los pasajeros más jóvenes. Los resultados fueron igualmente buenos en la categoría de usuarios vulnerables de las vías públicas, con un 84%, confirmando la importancia que Mazda concede a la seguridad de los peatones y ciclistas. El compromiso de Mazda con las tecnologías de seguridad más avanzadas se vio recompensado con una puntuación del 79% en la categoría de asistencia a la seguridad.

Además de por sus excelentes características de seguridad, el Mazda CX-80 destaca por su confort, su carácter práctico y su versatilidad, que lo convierten en toda una referencia dentro del segmento de SUV de siete plazas. Actualmente, es el modelo insignia de Mazda y materializa todo su saber hacer en diseño e ingeniería, así como sus acabados “Crafted in Japan”. Su calificación de seguridad — excepcional— refleja claramente la preocupación de Mazda por la seguridad de sus clientes. Uno de los elementos que han hecho posible esta calificación de cinco estrellas es la Arquitectura escalable multisolución Skyactiv de Mazda, que redondea el comportamiento dinámico con una configuración de



## NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

motor delantero longitudinal y tracción trasera, y con un sistema de tracción integral con un mayor reparto de par a las ruedas traseras. Con sus tres filas de asientos, el CX-80 es el modelo más espacioso de la gama que Mazda comercializa en Europa. Es un vehículo cómodo, versátil, tecnológicamente avanzado y con ese comportamiento de conducción tan característico de Mazda.

Euro NCAP se creó en 1996 con el objetivo de mejorar la seguridad de los vehículos. Cada año, premia con la designación “Best in Class” a los vehículos que consiguen las mejores puntuaciones en sus pruebas. De este modo, ayuda a los consumidores a elegir los vehículos más seguros para cada necesidad. Para determinar la calificación de los modelos “Best in Class”, Euro NCAP calcula una suma ponderada de puntuaciones en cuatro áreas de evaluación de la seguridad: ocupantes adultos, ocupantes infantiles, protección de los peatones y asistencia a la seguridad. El valor total obtenido se utiliza para comparar coches entre sí. La designación “Best in Class” se concede a partir de las puntuaciones obtenidas con el equipamiento de seguridad de serie de los vehículos.

###

Para más información:

**Natalia García**

Directora de comunicación  
Telf. 914185480 / 609260632  
[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

**Juan Antonio Moya**

Jefe de prensa  
Telf. 914185480 / 616455295  
[jmoya@mazdaeur.com](mailto:jmoya@mazdaeur.com)

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)

Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)

Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](https://www.facebook.com/MazdaES)

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)



## NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón doscientas mil unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye trece modelos en el mercado español: Mazda2 y Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-80 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-5, Mazda CX-30. Además, el 100% eléctrico Mazda MX-30 y su "hermano", el MX-30 R-EV con motor rotativo como generador eléctrico. Una gama de multi soluciones tecnológicas para satisfacer al cliente donde se encuentre.